
グラウンドの強敵 ← 生徒・保護者・教職員 

＋ 学校運営協議会委員メンバーの方々の手助けによって 
  

   

８月２０日（日）、あまり喜ばしくない晴天の中、体育大会に向けたグラウンドの草抜きを行いました。 

 生徒、保護者の皆さん、合わせて   名、学校職員、そして今回は、今年度からコミュニティスクール設置校として、その

母体なる学校運営協議会から６名の委員の方もご参加してくださいました。生徒・保護者の皆さんには会の最初に紹介

をし、会の最後には桐井副会長よりお話をいただきました。学校と地域の連携をより密にし、よりスムーズな双方向の関

係性を築いていくために大切な組織です。今後とも宜しくお願いします。 

 さて、肝心のグラウンドの方は？と言いますと、人の多さに比例して、開始前とは格段の違いがありました。 

 暑い中の作業でしたが、最後まで誠に有難うございました。今後とも宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 


